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Ergebnisse des Anmeldeverfahrens an Gesamtschulen und Gymnasien im Stadtbezirk 

Kalk 

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk bittet Sie um Aufnahme der o.g. Anfrage in 
die Tagesordnung der Bezirksvertretung Kalk am 07.04.2022. 
 
Steigende Schüler*innenzahlen führen auch dieses Jahr in Köln zu einer angespannten 
Schulplatzsituation an weiterführenden Schulen. An den Gymnasien fehlen mindestens 450 
Plätze, an den Gesamtschulen rund 1.000 Plätze. Die Schulplatzkapazitäten der Stadt Köln 
werden dem realen Bedarf nicht gerecht - es fehlen Schulen, zusätzliche Unterrichts- bzw. 
Fachräume.  
 
Rund 9.600 Viertklässler*innen wechseln zum kommenden Schuljahr auf eine weiterführen-
de Kölner Schule. Im aktuellen Anmeldeverfahren sind rund 15.200 Anmeldungen an den 
städtischen Schulen eingegangen; 5.300 davon waren Mehrfachanmeldungen, die laut aktu-
ellem Schulgesetz NRW möglich sind. Am diesjährigen Anmeldeverfahren gibt es erhebliche 
Kritik in der Öffentlichkeit.  
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Vor diesem Hintergrund bittet die SPD-Fraktion um Beantwortung folgender Fragen: 

 
1. Wie viele Kinder mit Wohnsitz im Stadtbezirk Kalk wurden zum Schuljahr 2022/2023 an 

einer Gesamtschule angemeldet? Wie viele davon wurden angenommen, wie viele wur-

den abgelehnt? 

 

2. Wie viele Kinder mit Wohnsitz im Stadtbezirk Kalk wurden zum Schuljahr 2022/2023 an 

einem Gymnasium angemeldet? Wie viele davon wurden angenommen, wie viele wur-

den abgelehnt? 

 

3. Wie viele Kinder wurden an den beiden städt. Gymnasien des Stadtbezirkes Kalk ange-

meldet? Wie viele davon haben einen Platz erhalten? Wie viele nicht? Bitte jeweils auf-

schlüsseln nach erster Runde und zweiter Runde des Anmeldeverfahrens und nach 

Wohnsitz im Stadtbezirk Kalk bzw. außerhalb des Stadtbezirkes. 

 

4. Haben an einem Gymnasium im Stadtbezirk Kalk angemeldete Kinder mit Wohnsitz im 

Stadtbezirk Kalk an keinem der beiden städt. Gymnasien des Stadtbezirkes einen Platz 

erhalten? Wenn ja, an welche Schulen wurden sie jeweils verwiesen?  

 

5. Welche schulentwicklungspolitische Folgerung zieht die Verwaltung aus der aktuellen 

Anmelderunde? 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

gez. Christian Robyns    gez. Oliver Krems 
 

Christian Robyns   Oliver Krems 
Fraktionsvorsitzender   stellv. Fraktionsvorsitzender 
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